
Antrag zur Jahreshauptversammlung des Butjadinger Fischereivereins 

von 1935 e.V. 

 

Sehr geehrter Vorstand und Mitglieder, 

hiermit stelle ich den Antrag, das Reusenfischen an den Gewässern des BFV 

ausnahmslos zu verbieten (ausgenommen sind hiervon Maßnahmen, die der 

Hege der Gewässer dienen). 

Mir ist bewusst, dass der Verein auch von Korbfischern mitbegründet wurde. 

Jedoch finde ich diese Methode nicht mehr Zeitgemäß und auch nicht 

kontrollierbar. 

Unser Verein beteiligt sich schon viele Jahre an einer Besatzmaßnahme die der 

Arterhaltung des europäischen Aales dienlich sein soll. Hierfür haben wir schon 

viele tausende Euros an Vereinsgeldern investiert. Das Mindestmaß wurde 

angehoben und Fangbeschränkungen eingeführt. Es wird in Europa über ein 

generelles Fangverbot diskutiert, es gibt mittlerweile Aaltaxis. 

Da sollten wir als Verein mit gutem Beispiel vorangehen. 

Es stellt sich auch die Frage, warum nur einige Auserwählte ein solch günstiges 

Sonderrecht eingeräumt bekommen und wer diese überhaupt kontrollieren 

kann. Niemand kann hier überblicken wie viele Fische tatsächlich gefangen 

werden.   

Hier muss gelten: "Gleiches Recht für alle !!!" 

Das Reusenfischen ist nicht mehr Zeitgemäß und ungerecht. 

Es muss in diesem Zusammenhang (Naturschutz, Besatzmaßnahme & Fairness) 

verboten werden. 

Freundliche Grüße 

Tobias Janßen 

Februar 2022 

 


